

Warnhinweise DE

Nur unter Aufsicht von Erwachsenen verwenden.
Bewahren Sie die Fechttasche außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern auf, um Verletzungen durch Fechtwaffen oder schweres Equipment zu verhindern.

Erstickungsgefahr: Keine Menschen oder Tiere in der Tasche einschließen oder damit transportieren. Es besteht Erstickungsgefahr.

Scharfe Gegenstände können die Tasche beschädigen. Vorsicht beim Transport.

Von Feuer und offenen Flammen fernhalten.

Die Produkte dürfen ausschließlich für die Ausübung des Fechtports nach den Regeln des internationalen Fechtverbandes FIE oder des jeweiligen nationalen Fechtverbandes verwendet werden.

Warnhinweise EN

Use only under adult supervision. Keep the fencing bag out of reach of small children to prevent injuries caused by fencing weapons or heavy equipment.

Risk of Suffocation: Do not enclose or transport people or animals in the bag. There is a risk of suffocation.

Sharp objects can damage the bag. Handle with care during transport.

Keep away from fire and open flames.

The products are to be used exclusively for practicing fencing according to the rules of the International Fencing Federation (FIE) or the respective national fencing federation.